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             Bruckberg, 10.11.2020 
An den Landrat 
des Landkreises Ansbach 
Herrn Dr. Jürgen Ludwig          
Crailsheimstraße 1 
91522 Ansbach 
 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
In der Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses vom 21.11. 2019 war die Pflege der 
Straßenränder nach dem Volksbegehren zum Artenschutz ein Thema. Seitdem das neue System 
angewendet wird, ist jetzt fast ein Jahr vergangen. Für uns haben sich einige Fragen ergeben, 
um deren Beantwortung wir bitten: 
 
1. Welche Erfahrungen wurden mit dem neuen Konzept gemacht? 
 
2. Welcher Anteil der Kreisstraßen wird nach dem neuen Konzept gepflegt? Gibt es dabei einen 
Unterschied zwischen den Kreisstraßen in Eigenverwaltung und denen unter Verwaltung des 
Staatlichen Bauamtes? 
 
3. Welcher Anteil wurde in diesem Jahr gemulcht (Mulch Mahd) und wieviel wurde nur 
gemäht?  
 
4. Gibt es eine begleitende Beobachtung wie sich die veränderte Pflege auf die Kleintiere, bzw. 
auf die Tierwelt insgesamt, auswirkt? 
 
5. Gibt es Schulungen für die betreffenden Mitarbeiter*innen zu dem Thema? 
 
6. Werden die Pflegemaßnahmen mit eigenen Maschinen durchgeführt oder werden auch Teile 
der Pflege vergeben an andere Unternehmer?    
 
7. Wird das Konzept so fortgeführt oder ist eine Anpassung / Verbesserung notwendig? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Maria Hetzel 
Fraktionsvorsitzende 
 


